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VERBALE n° 64

Il giorno 11-10-2023, alle ore 19.00, a seguito di regolare convocazione, si riunisce il Consiglio di Istituto,

presso i locali della scuola primaria “E. Ferrari”, per discutere e deliberare il seguente O.d.G.:

1. Lettura ed approvazione del verbale precedente;

2. Surroga Componenti Consiglio D'istituto;

3. Giornate di chiusura prefestive dell'Istituto a.s.2023-24;

4. Convenzione di Cassa 2024-2027;

5. Variazioni al programma annuale;

6. Modifiche regolamento d’Istituto;

7. Rinnovo Centro Sportivo Studentesco e surroga componenti;

8. Partecipazione ai campionati studenteschi;

9. Adesione al Progetto nazionale "Scuola Attiva Kids" per la scuola primaria a.s.2023-24;

10. Progetti di ampliamento dell’Offerta Formativa e uscite didattiche a.s.2023-24;

11. Convenzione con Associazione “Alba degli Angeli”;

12. Accordo di rete “Casa degli Apprendimenti”;

13. Avviso pubblico “Ristori Educativi” - autorizzazione;

14. Progetto Erasmus+ Consorzio KA120 USR-ER - criteri selezione studenti;

15. Adesione a Concorsi a premi;

16. Varie ed eventuali.

Presenti alla convocazione: La Dirigente Scolastica prof.ssa Simona Simola .

Per la componente dei genitori:

1. GARGANTI STEFANIA

2. SPIEZIA FRANCESCO

3. FORMISANO MATTIA surroga CONSOLI MICHELA

4. MERENDA GIOVANNI

5. GAZZOTTI DANIELE

6. SOLA STEFANO

7. MATTA VERONICA

8. CASTELLI MONICA

Per la componente dei docenti:

1. IELPO STEFANIA

2. GALANTI TANIA

3. LICARI LEONARDA

4. PANINI GIULIANO

5. BONILAURI M. VITTORIA

6. CIAMARONI ELISA

7. ROVATTI LAURA assente

8. REMIGIO ELISABETTA

Per la componente del personale ATA:

1. VERONESI STEFANIA

2. ALBORÈ BEATRICE
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È presente anche la DSGA f.f. Sig.ra Gualmini Roberta.

Verificata la presenza del numero legale dei partecipanti, la seduta prende avvio.

1. Lettura ed approvazione del verbale precedente.

La DS chiede se vi siano correzioni o integrazioni da apportare al verbale della precedente seduta.

Nessuno prende la parola.

Il Consiglio approva all’unanimità.

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n. 470.

2. Surroga Componenti Consiglio D'istituto;

Il sig. Formisano, cessato dalla carica in seguito alla perdita dei requisiti, viene sostituito dalla sig.ra

Consoli in quanto risulta essere la prima non eletta più giovane in graduatoria.

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n. 471.

3. Giornate di chiusura prefestive dell'Istituto a.s.2023-24;

La DS comunica che in alcune giornate di sospensione delle attività didattiche anche gli uffici di segreteria

rimarranno chiusi secondo il calendario allegato.

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n. 472.

4. Convenzione di Cassa 2024-2027;

Il 31 dicembre 2023 scade il contratto quadriennale stipulato nel 2020 con l’istituto bancario cassiere

(Bper Banca). il Consiglio d’Istituto all’unanimità autorizza e dà mandato al dirigente scolastico di

effettuare una avviso esplorativo per manifestazione di interesse a partecipare alla procedura per

l'affidamento del SERVIZIO DI CASSA della durata di 48 mesi . A seguito di manifestazione di interesse la

DS effettuerà comparazione delle offerte pervenute e affidamento diretto del servizio all’offerta

economicamente più vantaggiosa.

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n. 473.

5. Variazioni al programma annuale;

DS e DSGA richiedono la radiazione di residui di attivi e passivi secondo il prospetto inviato ai consiglieri

ed allegato al presente verbale.

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n. 474.

6. Modifiche regolamento d’Istituto;

A seguito dell’attivazione della didattica per ambienti di apprendimento alla scuola secondaria, sono state

apportate alcune modifiche al regolamento. Ciamaroni illustra brevemente le modifiche introdotte:

● orari di uscita SSPG

● cambio d’ora per SSPG

● punto 9 regolamento SSPG

● eliminato il punto relativo al comodato d’uso dei libri SSPG
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● sistemati alcuni criteri per orario SSPG

Il regolamento modificato verrà pubblicato sul sito internet dell’Istituto.

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n. 475.

7. Rinnovo Centro Sportivo Studentesco e surroga componenti;

La DS informa che in fase di rinnovo del Centro Sportivo Studentesco, la docente Benedetti Miriam ha

sostituito la docente Tania Galanti e per la componente genitori il sig. Merenda sostituisce il sig.

Formisano.

Ricorda che oltre alla componente genitori, fanno parte del comitato il DS, il DSGA e tutti i docenti di

educazione motoria.

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n. 476.

8. Partecipazione ai campionati studenteschi;

La DS chiede anche per quest’anno la partecipazione delle classi della scuola secondaria ai campionati

studenteschi e a tutte le manifestazioni a carattere sportivo proposte in corso d’anno. La DS illustra il

progetto “Sport anch’io” proposto dal CSI di Modena: un esperto affiancherà il docente e guiderà le

lezioni per un totale di 17 ore totali presso la scuola secondaria di primo grado al fine di garantire attività

motoria di tipo inclusivo, il progetto verrà destinato alle classi terze della SSPG G. Leopardi.

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n. 477.

9. Adesione al Progetto nazionale "Scuola Attiva Kids" per la scuola primaria a.s.2023-24;

La DS propone la modifica del punto 9 denominato Progetto “Scuola Attiva Kids” che diventa e “Scuola

Attiva Kids e scuola attiva Junior”.

9. Adesione al Progetto “Scuola Attiva Kids” e “Scuola Attiva Junior”;

Il DS informa che la regione Emilia Romagna mette a disposizione un esperto che affianchi il docente

curricolare nelle attività sportive per una parte dell’anno per le classi prime, seconde, terze della scuola

primaria. Quest'anno la regione estende il progetto anche ad alcune sezioni dei 5 anni della scuola

dell’infanzia. Il CdI auspica che l'istituto risulti beneficiario della misura a partire dalla scuola dell'infanzia.

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n. 478.

11. Progetti di ampliamento dell’Offerta Formativa e uscite didattiche a.s.2023-24;

La dirigente segnala una buona adesione ai progetti comunali nonché ai progetti individuati dai docenti.

La docente Bonilauri illustra tutti i progetti di ampliamento dell’offerta formativa. (vedi allegato).

La professoressa Ciamaroni illustra il progetto Bladì per la scuola secondaria che prevede che per tre

giorni gli alunni della secondaria faranno lezione negli spazi del Bla con materiale predisposto da docenti

e bibliotecarie al fine di favorire la percezione della biblioteca come luogo e spazio pensato per i ragazzi.

La Dirigente porta a conoscenza che per poter espletare tutte le proposte verranno utilizzati,oltre ai fondi

di qualificazione scolastica erogati dal Comune di Fiorano, i fondi del contributo volontario e i fondi propri

della scuola.

La dirigente rende nota l’attivazione di un innovativo progetto di continuità su tutti gli ordini di scuola

tenuto dall’esperta Tina De Falco e dalla maestra Maria Cantacesso e del progetto"officina dei talenti" a
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classi aperte nel plesso Ferrari che permetterà di lavorare con gli studenti a piccolo gruppo e lo sviluppo

delle competenze degli alunni sotto la guida dei docenti che metteranno in campo i loro talenti.

La DS informa il CdI che la scuola primaria aprirà le porte ai bimbi dei 5 anni e alle loro famiglie nei giorni

31 ottobre per un laboratorio di lettura animata e il 24 Novembre per il progetto di movimento e salute

che coinvolgerà i genitori mentre i bimbi saranno impegnati in attività creative.

Le adesioni a queste giornate di Open Day saranno possibili presso le rispettive scuole dell’infanzia.

L'Istituto propone il progetto “Genitori che crescono” che affronterà , con masterclass serali a cura di

esperti, temi sulla genitorialità e i problemi adolescenziali, tra le iniziative già programmate sono previste:

- 25 ottobre - incontro sulla grafologia e sull'importanza della scrittura a mano nei processi di

apprendimento - dottoressa Filiossi ,

- 29 Novembre - Incontro sulla Disprassia Dott. Lodi,

- un incontro sul rapporto tra genitori e figli nel cinema organizzato dagli esperti dell’ Ennesimo

Film Festival,

- un incontro sul tema delle intelligenze artificiali,

- un incontro con l’autore sul tema della disabilità e dell’inclusione;

- un incontro sulle tematiche del Bullismo e cyberbullismo.

Come gli scorsi anni, la scuola si adopera affinchè gli studenti possano conseguire la certificazione KET

che valuta la capacità di utilizzare l’inglese scritto e parlato. La DS propone di chiedere un contributo

simbolico alle famiglie per l’adesione al progetto, sia per evitare iscrizioni di studenti con poca

motivazione, sia per valorizzare il progetto che prevede il rilascio della certificazione finale.

Il CdI fissa il contributo a € 40 a studente.

La dirigente propone di fissare per le uscite didattiche i seguenti limiti:

- scuole dell'infanzia una per sezioni alunni 5 anni e mista;

- scuola primaria massimo due uscite con costi a carico delle famiglie;

- classi seconde e terze della scuola secondaria - un'uscita di intera giornata ( recupero della

giornata di sospensione didattica )

- le classi prime che hanno già recuperato con un’uscita sul territorio la giornata di sospensione

didattica effettueranno n. 1 uscita con rientro prima di pranzo .

La dirigente ricorda che le uscite didattiche potranno svolgersi solo se l’adesione sarà pari ai 2/3 degli

alunni della classe.

I genitori propongono di inserire tra le mete delle uscite della scuola secondaria il campo di

concentramento di Fossoli ritenendo che sia una buona possibilità per sensibilizzare gli alunni agli

accadimenti di questi giorni. La DS ringrazia per il suggerimento che riporterà al collegio che ha la piena

competenza sulle scelte didattiche dell’Istituto .

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n. 479.

12. Convenzione con Associazione “Alba degli Angeli”;

Il DS informa che come l’anno scorso l’associazione “Alba degli Angeli“ ha richiesto l’utilizzo dei locali

della SSPG Leopardi per effettuare i corsi di lingua araba; le lezioni si svolgeranno la domenica mattina

presso la scuola Leopardi.

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n. 480.

13. Accordo di rete “Casa degli Apprendimenti”;
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La dirigente chiede l’adesione alla rete di scopo “ Casa degli Apprendimenti”, che si propone di erogare

corsi per formare i referenti per l’ orientamento e attivare laboratori sugli alunni per orientarli nella

scelta della scuola di secondo grado. Il referente individuato per la nostra scuola è il professore Bono

Antonino.

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n. 481.

14. Avviso pubblico “Ristori Educativi” - autorizzazione;

La nostra scuola ha partecipato ad un avviso denominato“Ristori Educativi” che prevede il finanziamento

da parte dell’Usr di massimo euro 3000 per lo svolgimento di corsi extracurricolari. L’Usr valuterà la

nostra proposta e se la posizione in graduatoria sarà buona attiveremo corsi pomeridiani rivolti agli alunni

della scuola Leopardi.

i corsi proposti sono :

● CeramichiAMO

● Potenziamento matematica: giochi matematici

● Geogebra

● Certificazione lingua Inglee - KET

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n. 482.

15. Progetto Erasmus+ Consorzio KA120 USR-ER - criteri selezione studenti;

La DS presenta il progetto ricordando la passata esperienza di mobilità della professoressa Gentile e della

professoressa Grimaldi.

Il progetto quest'anno prevede l’estensione della mobilità oltre che ai docenti, a cinque alunni delle

classi terze della scuola secondaria in un Paese ospitante non ancora definito. Il progetto finanzia un

importo di euro 400 ad alunno. La proposta della Dirigente è di estendere l’offerta a sei alunni in modo da

equiparare il numero di alunni scelti in ogni classe; il costo del sesto alunno sarebbe finanziato dalla

scuola.

In merito alla scelta dei ragazzi da portare all’estero il CdI dà mandato alla dirigente di individuare i criteri

e chiede di tenere conto del:

1. voto di comportamento;

2. voto in inglese maggiore ;

3. ISEE;

4. disponibilità ad ospitare ragazzi dall’estero.

Viste le numerose disponibilità da parte dei docenti per accompagnare gli alunni, per l'individuazione

degli stessi la Dirigente emanerà uno specifico avviso di selezione che premierà la continuità di servizio

nell’istituto. La candidatura sarà aperta anche agli insegnanti della scuola dell’infanzia e della scuola

primaria.

Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n. 483.

16. Adesione a Concorsi a premi;

La dirigente chiede di deliberare l’adesione dell’istituto a vari concorsi a premi:

Amazon, Coop, Esselunga.

Inoltre coglie l’occasione per ricordare l’adesione al progetto “Io leggo perchè“ ricordando l’importanza di

donare un libro.
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Il Consiglio approva all’unanimità con delibera n. 484.

17. Varie ed eventuali.

La Dirigente informa che il gruppo degli alpini del territorio ha donato alla nostra scuola euro 500 che

utilizzeremo per acquisti vari o finanziare progetti.

A domanda della componente genitori in merito all’esito del sondaggio sull’attivazione della settimana

corta, la Dirigente informa che il sondaggio si è chiuso vedendo l’adesione del 51% dei genitori e che il

nostro istituto si è pronunciato a favore della stessa. Seguirà un incontro con il Comune per valutare gli

esiti complessivi.

Il signor Gazzotti segnala un problema in merito alla comunicazione dei compiti alla scuola secondaria

che non verrebbero dati in classe sul diario ma assegnati su Nuvola.

La professoressa Ciamaroni e la Dirigente ricorderanno ai docenti la necessità di dettare l’assegno in

classe prima che di annotarlo su Nuvola.

Alle ore 20:30, esauriti tutti i punti all’OdG, la seduta si chiude.

I verbalisti Il Presidente del Consiglio

Bonilauri Maria Vittoria
Ielpo Stefania

Spiezia Francesco
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